

BOLETÍN No. 511 ->>

- La solidaridad y la equidad son valores que elevan la calidad de la vida de una nación: MAC.
- Serán 150 los atletas que participarán en este programa de salud y deportivo.

La Máxima Casa de Estudios del estado, a través del Centro de Ciencias de la Salud, presentó la inauguración del programa “Atletas Saludables” que realiza la Organización Internacional Olimpiadas Especiales México, donde la UAA es sede del evento, y tiene como objetivo mejorar las condiciones de salud en el ámbito visual, auditivo, dental y condición física de atletas con capacidades diferentes.

Durante la inauguración, el rector Mario Andrade Cervantes aseguró que la labor de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se desarrolla en pro de la equidad, el respeto a la diversidad y la dignidad entre las personas, por lo cual, este programa representa un significativo aumento en el bienestar de los atletas y la sociedad en general.

Asimismo, señaló que la sencillez y la tenacidad con la cual superan los obstáculos los atletas con capacidades diferentes, se convierte en un ejemplo de vida y motivación para los universitarios y la población del estado.

De igual forma, Mario Andrade Cervantes invitó a la comunidad universitaria a colaborar en las actividades que realiza la Organización Internacional Olimpiadas Especiales México a favor de personas con capacidades distintas, ya que esto mejorará su salud, bienestar, armonía y autoestima a través de programas como “Atletas Saludables”.

En su momento, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de Salud, expresó el apoyo por parte de la UAA para brindar servicios de salud de calidad y mejorar las condiciones físicas de los atletas, y así puedan desarrollar destrezas y fortalezas y puedan convivir sanamente en familia.

Por otro lado, Thelma Torres, directora nacional del programa “Atletas Saludables”, destacó que se ha trabajado con la Máxima Casa de Estudios del estado y se ha tenido el apoyo por parte de la Institución para vincular a los universitarios en el desarrollo de estos programas que beneficiarán a 150 atletas con capacidades distintas. Además, recalcó su agradecimiento al rector Mario Andrade Cervantes por llevar a cabo este evento en las instalaciones de la UAA, lo cual, fortalecerá un vínculo estrecho entre la comunidad universitaria y la Organización Internacional Olimpiadas Especiales México.

En el acto inaugural, se contó con la presencia de Sergio Ramírez González, jefe del Departamento de Optometría; María Ana Picos, directora nacional del programa Abriendo Ojos; así como de docentes, alumnos, y público en general.

